

Ressort: Finanzen

## Kartellamt verhängt erstmals mehr als eine Milliarde Euro Bußgelder

Berlin, 26.10.2014, 00:00 Uhr

**GDN** - Mit erstmals mehr als einer Milliarde Euro hat das Bundeskartellamt in diesem Jahr eine Rekordsumme an Bußgeldern verhängt. "2014 ist ein außergewöhnliches Jahr", sagte Kartellamtspräsident Andreas Mundt der Zeitung "Bild am Sonntag".

"Wir haben Bußgelder in Höhe von über einer Milliarde Euro verhängt. Das ist so viel wie nie zuvor. Wir haben viele lang laufende Untersuchungen zu Ende gebracht, das Zucker-Kartell, das Bier-Kartell, das Wurst-Kartell." Als Begründung für die Aufklärungserfolge seiner Behörde führte Mundt eine Aufstockung der Mitarbeiterzahl und die Kronzeugenregelung an: "Wir haben mehr Kartellfälle aufgedeckt als früher und damit dafür gesorgt, dass die Märkte funktionieren. Dafür haben wir mehr Personal in die Aufdeckung von Kartellen gesteckt und die Kronzeugenregelung eingeführt." Die Bußgelder kommen dem Bundeshaushalt von Finanzminister Wolfgang Schäuble (CDU) zugute.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43422/kartellamt-verhaengt-erstmals-mehr-als-eine-milliarde-euro-bussgelder.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)